
 

 

REQUERIMENTO Nº 514/11 
De Informações 

 
 
 

“Referente a prestação de contas do ano 

letivo de 2010 da Prefeitura Municipal de 

Santa Bárbara D’Oeste”. 
 

   

Considerando-se que, pelo menos duas mil famílias moradoras 

nos loteamentos dos bairros Jardim Eldorado, Rosemary, Paraíso e Beira Rio 

estão impossibilitados de regularizarem a documentação de seus respectivos 

imóveis e; 
 
 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações:    

 

 

 

1- Diante do exposto, a Administração Municipal já 

encaminhou o comprovante de prestação de contas do ano 

letivo de 2010 ao tribunal de contas? Especificar. 

 

 

2- A Administração Municipal já realizou o pagamento do 

FGTS? 

 

 
 

3- Caso positivo a resposta do item 2. Quando será enviada a 

certidão de regularidade do FGTS para a Secretaria de 

Habitação? 

 
 

4- Quando será renovado o convênio para a regularização do 

processo do loteamento dos bairros supramencioandos? 

 

5- Outras informações que julgarem necessárias para 

conhecimento, esclarecimento e acompanhamento deste 

vereador. 

                                                                                                 

          



 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de julho de 2011. 

 

 

 

 

 
ANÍZIO TAVARES 

-Vereador/Vice-Presidente-   
 


